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蓝图已绘就，奋进正当时

贵阳幼高专“双高建设方案”诞生记系列报道之一

为了加快推进我校高水平高职院校建设，顺利完成省级双高学校

建设方案编制，学校研究决定于 7 月 21 日-24 日，在峻德楼一楼会

议室举行省级“双高计划”项目申报材料集中编写会，本次编写会特

邀湖南铁道职业技术学院李忠华教授对编写进行指导，各建设项目负

责人、编写人员和质保中心工作人员全程参加。党委副书记，校长贺

永琴、副校长李炳昌、副校长翟理红出席了 21日的编写会。

“双高计划”项目申报材料编写会现场



贺永琴、李炳昌、翟理红出席编写会

各项目负责人依次进行了汇报，阐明项目的编写思路、亮点以及

具体措施。李教授根据各项目负责人的报告情况提出了针对性的优化

改进方案。一是一定要“高”，目标设定要“高”、内容设计要“高”、

文字水平要“高”。严格按照省教育厅“双高计划”申报指南对标、

对表、对本编写建设方案，并以国家双高建设标准为未来发展目标；

二是一定要“特”，体现贵阳幼高专的特点，各项目要突出建设方案

的差异化；三是一定要“细”，目标任务要具体、细化、可检测；四

是一定要“实”，举措内容实实在在，按时完成，不说套话、假话，

有具体、详实的实施步骤做支撑。在李教授的悉心指导下，参会的编

写人员纷纷表示会后将趁热打铁，按照建议对方案做进一步的修改，

完善。



李忠华作详细点评

最后，李炳昌总结到，做好“双高计划”项目建设，一要认真领

会文件精神；二能抓住并解决痛点；三树标杆找准差距；四定目标以

结果为导向。要求所有参编人员认真对待，按时保质完成工作。

据悉，按照编写会的议程安排，所有建设项目将在 21 日完成第

一轮汇报，22 日完成专业群专题研讨，李忠华教授将逐一点评，并

提出具体的整改意见；23日-24 日将对优化后的方案继续进行深入打

磨，并最终形成“双高计划”建设方案初稿。
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